



Einfache Anfrage

Liegenschaft Zeughäuser Hondrich

Die Abgabe der Liegenschaft im Baurecht kam trotz einigen Interessenten nicht zustande. Die Armasuisse hat sich daraufhin entschieden, das Verfahren abzubrechen und die Liegenschaft zum Verkauf anzubieten. Dadurch ist eine neue Situation entstanden.

Dies gibt nun der Gemeinde unerwartet die einmalige Gelegenheit, in vorausschauender Weise geeignetes, bereits zonengerechtes Bauland für günstige Mietwohnungen (privater genossenschaftlicher Wohnungsbau) zu sichern.

Fragen an den Gemeinderat:

- 1. Unter welchen Bedingungen ist er gewillt, vom Vorkaufsrecht der Gemeinde Gebrauch zu machen?**
- 2. Wie gross ist der Wille, das Terrain bei einem möglichen Kauf für privaten, genossenschaftlichen Wohnungsbau einzusetzen?**

Spiez, 25. Juni 2018

Kurt Bodmer/SP